

寄贈ありがとうございます



5月9日、株式会社ヤマサン運輸と筑波銀行から「子どもたちの力になりたい」と勉強机と椅子(3セット)を寄贈いただきました。

放課後等デイサービス事業「こども発達センターにじ」で学習や療育の支援に活用し、子どもたちがそれぞれの可能性を広げていく活動をすすめるために使用させていただきます。

4月17日、株式会社つくば資材と常陽銀行から「子どもたちのために役立ててほしい」と図書37冊を岩井第一小学校に寄贈いただきました。

倉持校長先生は「読書活動の推進に力を入れているので、新しい本を手に目を輝かせて学ぶ子どもたちの姿が目に浮かびます」と話していました。大切に活用させていただきます。



5月29日、あいおいニッセイ同和損害保険株式会社から「交通安全を願い、交通事故から少しでも多くの子どもたちを守るように」と大きく“横断中”と書かれた交通安全横断旗100本を寄贈いただきました。

毎日の登下校時に役立て、子どもたちの安全を守つていけるよう有効に活用させていただきます。

石崎義弘さん(矢作)から彫刻作品2点を郷土館ミューズに寄贈いただきました。

彫刻『娘がいやいやを覚えた』は改組新日展(2015年)で入選されたもので、母の愛情と苦悩、そして自我に目覚めてゆく我が子を表現した作品、彫刻『覚悟』は日彫展(2016年)で「新人賞」「会員推挙」「全国巡回作品」となった作品です。

また、石山勇さん(岩井)から掛軸『写佛般若心経』『酉・戌・亥』、兒林美智子さん(国分寺市)から備前焼壺『銘嵐』などを寄贈いただきました。

寄贈作品は、ミューズ収蔵品として大切に保管し活用させていただきます。



▲『娘がいやいやを覚えた』
市役所1階ロビーで展示中